

‘Iván Márquez’ afirmó que ‘la justicia internacional no está por encima de la Constituyente’.

‘Iván Márquez’, jefe de la delegación de la guerrilla en La Habana, defendió su posición sobre la necesidad de convocar una Asamblea Nacional Constituyente. Así mismo, le respondió al jefe de la delegación del Gobierno, Humberto de la Calle Lombana, y al presidente Juan Manuel Santos, quienes han manifestado en múltiples ocasiones que no se convocará una Constituyente. ([Lea también: Analistas dicen que las Farc sí deben entregar las armas](#))

“La Constituyente es más que un escenario de refrendación; es el espacio que define la paz. Está llamada a discutir sobre el eventual acuerdo de La Habana y a superar las salvedades y disensos que van quedando en el congelador”, afirmó este lunes ‘Márquez’.

El jefe guerrillero insistió: “No estamos hablando de una Constituyente para después de la dejación de las armas, sino de una Constituyente como tratado de paz y nuevo contrato social”.

La guerrilla afirmó que un referendo para que los colombianos refrenden lo pactado en La Habana, tal como lo ha dicho el Gobierno, no es “técnicamente posible”.

“Si se analiza bien, someter a referendo un acuerdo que apenas en la definición parcial del primer punto tiene más de 20 páginas, quedando por resolver salvedades sustanciales, no sería práctico ni técnicamente posible”, dijo ‘Iván Márquez’.

La guerrilla también se pronunció sobre los instrumentos de justicia internacional que existen y que cobijan a Colombia.

“No es cierto que la justicia internacional esté por encima de la Constituyente y el soberano y cualquier transicionalidad solo la concebimos como producto de un acuerdo”, dijo la guerrilla.

Esta semana continúa la discusión del segundo punto de la agenda sobre la participación política.

REDACCIÓN ELTIEMPO.COM

[http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-farc-insisten-en-una-constituyente\\_12877944-4](http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-farc-insisten-en-una-constituyente_12877944-4)